

## 9月の実力テストより

9月24日・25日、地区新人大会の日に行った実力テストの結果が届きました。自己採点も行っていきますから、自分自身の結果についてはある程度理解していると思います。

本校の結果が下の表の通りです。5教科平均は1組2組ほとんど差がないと言って良いでしょう。教科ごとに見ると数学で1組、英語で2組が落ち込んでいます。クラスの授業への取り組み方はどうでしょうか？みんなで振り返る材料になるのではないのでしょうか。

また、いろんな情報を集めると、本校は社会と理科が大きく出遅れていることがわかりました。覚えることの多い教科でもあるので、集中して鍛えれば、これから十分伸ばすことができます。肝心なのはその気になってやり切ること。後悔しないためにすぐに努力を始めましょう。

			国語	社会	数学	理科	英語	5教科
全学級	男女	平均点						
		最高点						
		標準偏差						
1組	男女	平均点						
		最高点						
		標準偏差						
2組	男女	平均点						
		最高点						
		標準偏差						

## すくすくこども園から嬉しい電話が

先日、学校に一本の電話がありました。すくすくこども園からでした。職場体験でお世話になった3名（渡部奏さん・安部悠希さん・須貝心結さん）が、9月17日（土）園の運動会にボランティアとして参加し、子ども達のお世話をしてくれた事へのお礼の電話でした。

地域のために活動するボランティアは、募集される活動だけではありません。「手伝いたいのですが、大丈夫ですか？」と自分たちから働きかけての行動力に拍手です。

明日の「おいでマルシェ」にも佐藤由唯さん・松山朋佳さんがボランティアとして参加してくれるようです。自分でできることどんどん探してみましよう。

# 運動会を終えて

僕は小道具係になって、シャワシャワを作りました。最初は正直、とても面倒くさくてやらされているような感じだったけれど、応援練習での応援団の呼びかけ、みんなの団結を見て、僕もできるだけ協力できるように、一生懸命作りました。その結果、そのシャワシャワで応援賞を取ることができたと思います。多分、最初のような気持ちでは取れなかったと思うし、誰か一人でもそんな気持ちでは取れなかったと思います。目立たない人、立場でも本当のやる気を持つことで、チームの力となり、勝ちへ一歩近づくんだったということが分かりました。

当日では、特に学年団体種目が心に残っています。一年生が勝ち、二年生が負けてしまったところで、三年生でした。緊張したし、強く勝ちたいなと思いました。種目の最中は、みんなが笑顔でみんなが団結しているんだと実感しました。終わった後は、中村くんの「ナイスラン」と言う呼びかけが心に残りました。人として美しいなと思ったし、リーダーとしてふさわしい人だと思いました。

運動会で学んだことを、日常に生かしたいです。

一組 鈴木 大虎

学年団体種目では、両軍勝ちにこだわって白熱した展開になりました。青が勝利を収めた後、赤組組頭の俊介くんが、「青組おめでとう、ナイスラン！」と相手を讃えるとともに自分達にもねぎらいの言葉をかけていました。こうした雰囲気私たちが3年生にあることが素晴らしい財産だと思います。卒業まで一緒に高めていけると良いですね。

## 進路情報

どちらも積極的に活用して頂きたいと思います。不明な点は、学年担任団にお問い合わせください。

### (1) 荒砥高校 個別相談会

☆荒砥高校会場

11月14日(月)

11月16日(水)

11月17日(木)

☆長井市民文化会館会場

11月11日(金)

※webでの申込です。

希望者は教室前廊下にある案内を持ち帰ってください。

ホームページにも案内をアップしています

### (2) 長井高校 学校説明会オンライン版

☆10月1日(土)の学校説明会を11月22日(火)まで

長井高校のホームページに開設されています

ログインID：aaaa パスワード：841660 (どちらも半角です)